Cognac

Viva Espana pour le club Acers

Durant le WE de la toussaint, le Club de Plongée de Cognac a terminé sa saison dans les eaux riches des lles Medes (30km au Sud de Rosas). Ce site préservé a permis à 28 plongeurs cognaçais de rencontrer une faune exception-



nelle en diversités mérous, langoustes, barracudas, corbs, dantis, rascasses, et de profiter d'une météo estivale. Des mérous ou barracudas approchant le mètre de longueur ont été nos compagnons de jeu durant nos immersions toujours trop courtes. Ces sites protégés sont quasiment les seuls de Méditerranée à permettre de voir du corail rouge en quantité aussi importante et d'aussi belle qualité. Le club a réalisé 134 plongées dans cette réserve. Vous pouvez visualiser les photos sous marines de ce séjour sur le site web de l'Acers www.acers-cognac.com N'hésitez à venir nous rencontrer les mardis de 20h30 à 22h et les jeudis de 20h à22h à la piscine de Cognac. Les baptêmes sont gratuits et autorisés à partir de 8 ans.